
que tiempo hace? = What's the weather like? 
hace sol = It's sunny 
hace sol / viento / frio = It's sunny / windy / cold 
hace sol tambien = It's sunny too 
donde estas? = Where are you? 
estoy en Wexford = I'm in Wexford 
estoy en Cork = I'm in Cork 
estoy en Dublin = I'm in Dublin 
hace frio / hace calor = It's cold / It's hot 
en tu ciudad = in your city 
en Dublin hace mucho calor = It's very hot in Dublin 
que tiempo hace? = What's the weather like? 
hace sol en Cork = It's sunny in Cork 
hace sol y hace calor en toda Irlanda = It's sunny and hot all over Ireland 
HACE 20 grados = It's 20 degrees 
HACE 10 grados = It's 10 degrees 
HACE 15 grados = It's 15 degrees 
hoy hace 20 grados en Galway = Today it's 20 degrees in Galway 
hoy hace mucho sol y calor = Today it's very sunny and hot 
LLUEVE = it rains 
LLOVER = to rain 
NEVAR = to snow 
its snowing = NIEVA 
HACE ………...  = It is.... 
HACER = to do / to make 
HACE Viento = It's windy 
HACE un buen dia = It's a good day 
HACE un mal dia = It's a bad day 
hoy = today 
15 de mayo de 2025 = May 15, 2025 
que tiempo hace en Islandia? = What's the weather like in Iceland? 
hace calor = It's hot 
hace 21 grados = It's 21 degrees 
el desierto del Sahara = the Sahara desert 
hace mucho calor = It's very hot 
hace 30 grados = It's 30 degrees 
en Costa Rica ESTA nublado = In Costa Rica it's cloudy 
ESTAR nublado = To be cloudy 
yo tambien = me too 
yo no = I don’t 
DESorganizada = disorganized 
creo que no = I don't think so 
abierto = open 
CREO QUE.... = I think that.... 
SOY.... = I am.... 
muy organizado = very organized 
YO tambien = Me too 
DIME = tell me 
DIME = tell me 
DIGAME - educado = Tell me - polite 
usted = DIGAME = you = tell me (polite) 
DIME - DIGAME = tell me - tell me (polite) 
terminado? = finished? 



creen que soy sano = Do you think I'm healthy? 
porque estoy en casa todo el tiempo = because I'm home all the time 
es verdad? = is it true? 
mi familia cree que soy responsable porque soy muy trabajador = My family thinks
I am responsible because I am very hardworking 
es verdad? = is it true? 
mi compañeros de trabajo dicen que soy impuntual porque VOY = My coworkers say 
I'm late because I GO 
VOY = I go 
TARDE= late 
porque voy tarde al trabajo = because I go to work late 
mis compañeros de trabajo creen que soy un poco timida = My coworkers think I'm 
a little shy 
porque no hablo mucho pero escucho mucho = because I don't talk much but I 
listen a lot 
mi familia cree que soy responsable = My family thinks I am responsible 
CUIDAR = to look after 
CUIDAR de mis sobrinos = to take care of my nephews 
porque cuido de mis sobrinos = because I take care of my nephews 
cuido de mis pacientes = I take care of my patients 
cuido de mi hija = I take care of my daughter 
YO CUIDO = I take care 
YO CUIDO = I look after 
divertido )= funny 
es verdad? = is it true? 
creo que es verdad = I think it's true 
mi pareja cree que soy muy exigente = My partner thinks I'm very demanding 
porque.... = because.... 
pero no sé por qué = but I don't know why 
creo que no = I don't think so 
creo que no es verdad = I don't think it's true 
puedes repetir? = can you repeat? 
PUEDES repetir? = Can you repeat? 
soy MUY puntual = I'm VERY punctual 
soy muy divertido = I'm very funny 
soy un poco exigente = I'm a little demanding 
soy un poco timido = I'm a little shy 
soy bastante amable = I'm quite kind


